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Протокол J',l! 1

заседания комиссии по противодействию коррупции
в ГБоУ сош J,l!269 (Школа здоровья>

Кировского района Санкг-Петербурга m 25.04.2025 г.

Присутствовали:
1 . Председатель комиссии
2. Заместитель председателя комиссии
3. Секретарь комиссии
члены комиссии:
4. И.о.заместителя дирекгора по АХР
5. И.о.заместитеJIя директора по УВР
6. .Щокрлентовод
Присутствующие:
7. Представитель адл,tинистрации Кировского района
8. И.о.заведlтощего О[О.Щ
9. Ответственнм по платным успугаJr.r

повестка дня
1. Ана,тиз выполнения плана мероприятий по противодействlто коррупции в ГБОУ СОШ Ns 269
(Школа здоровья) Кировского района СаЕкт - Петербlрга в 2024 - 2025 rrебном году.
2. Реализация аЕтикоррупционной политики в сфере )цета и использования государственного
имущества Санкт-Петербурге и при использовании школоЙ средств бюджета Санкт-Петербурга
в первом полугодии 2025 года.
3. Отчет о конlроле процедур, направленньIх на обеспечение добросовестной работы
оргаЕизации.
4. Оргапизация работы по предоставлеяию платных услуг.
5. Подведепие итогов работы по противодействию коррупции в первом полугодии 2025 года.

Ход заседания
По 1 вопроry выст}пила председатель комиссии.
Она рассказма о выполнении плана мероприятий по противодействию коррупции на 2024 - 2025
уrебныЙ год. Работа по реализации аЕтикоррупционной политики в школе зарассмаTриваемый период
велась согласно утверждёнпому плану по нескольким направлениям.
Проведен ежегодный мониторинг учащихся 9-1l классов по вопросам антикоррупционного
образования, В мониторинге приЕяло уаапе 72 человека. Анализ анкет говорит о положительной
динамике в области просвещенIлJI.

По 2 вопросу выступила и.о.заместителя ,tiиректора по АХР.
Факты неправомерного испоJIьзования закрепленЕого государственного имущества и средств
бюджета Саrrкт-Петербурга отс}тствlтот. Также и.о.заместитеJIя директора по АХР рассказrrла о
ремонтньтх работtlх, планируемьж в период с 01.06.2025 по 01.09,2025:
поставка оборудования дlя кабинета технологии (слесарная и столярнаrI мастерские) - 880 977,48
руб.;
поставка оборудования д;rя кабинета ОБЗР - 830 300,00 руб.;



выполнение работ по ремонту кабинета завrlа - 291 661,88 руб.;
выполнение работ по ремонry кабинета J{Ъ l02 (l этаж) на сумму l 234,99 тыс. руб.;
вьпrолнение работ по ремонту кабинета Ns 107 (1 этаж) на cplMy 1 038,77 тыс. руб.;
выполнение работ по ремонту кабинета J\Ъ 205 (2 этаж) на cyп{My 340,53 тыс. руб.;
выполнение работ по ремонry кабинета Nэ 301 (3 этаж) на сумму 548,91 тыс. руб.;
выполнение работ по ремонry кабинета J'Ф 303 (3 этаж) на с}ъ{му 544,34 тыс. руб.;
выполнение капитмьного ремонта фасада - 57 042 964,00 руб.
Также высryпил и.о.завед}.ющего ОДОД, который расскzrзiш о реализации краткосрочньrх
прогрzlмм в pa},rкa,x персонифицированного учета спортивной, социально - ryманитарной и
естественно научнойнаправленностей.
По 3 вопросу выступила дирекгор школы, котораJI сообщила, что в своей деятельности ОУ
руководствуется Федеральньrм зtконом от 25.12.2008 Nч 273-Фр (О противодействии
коррупции). Нарушений в сфере оплаты туда и проведении государственпых закупок не было,
в учреждении реализ}.ются принципы прозрачности и социальной справедливости при
организации и осуществлении распределения стимулирующих и компенсир},ющих выплат.
Жалоб со стороны родителей (законных представителей) в адрес сотрудников учреждения не
поступа!,Iо. Ведется контроль за соблюдением Кодекса этики и служебного поведения.
По 4 вопросу выступила ответственная по платным услугаJ\.r.
СОГлаСно договору об оказании платньIх образовательньтх услуг зilнятия проводятся по
программtlм <Крохо, <<Занимательный английский>, <Содружество. Развитие устной и
письменной речи у детей - инофонов>. Услуги оказываются 32 учащимся. ,Щетям участников
СВО уолуги оказываются бесплатно,
ПО 5 ВОПРОСУ Заместитель председателя комиссии подвела итоги работы по противодействию
коррупции за первое полугодие 2025 года. Работа велась по согласно утвержденному плану и в
соответствии с нормативно-правовыми документаIdи. Жа:rоб со стороны родителей, учеников,
педагогов на противоправные действия в школе не выявлено. Среди работников школы
конфликтов интересов не наблюда.пось. Пред;lожила считать проведённую работу
удовлетворительной и провести голосовtlние по данному вопросу.
решение: единогласно, рабоry комиссии за l-oe полугодие в 2025 уlебном году считать
удовлетворительной.

Председатель Ulnn'

Секретарь


